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The German design studio kaschkasch was established in 2011 by Florian Kallus (born 1983) and  
Sebastian Schneider (born 1985). Since then, the two designers have been a strong voice on the inter-
national design scene. The duo works within the creative fields of art direction, furniture and lighting 
design, servicing a number of international brands. kaschkasch is primarily known for simple yet refined 
designs, and for Florian Kallus and Sebastian Schneider’s continuous exploration of the interplay be-
tween functionality and beauty. The design studio has already received several design awards, including 
the prestigious Red Dot Award for the Ani Lamp for blomus in 2019 and the German Design Award  
Special for the Stay Outdoor range in 2021.

Das deutsche Designbüro kaschkasch wurde 2011 von Florian Kallus (geb. 1983) und Sebastian Schneider 
(geb. 1985) gegründet. Seitdem haben die beiden Designer einen sehr guten Ruf in der internationalen 
Design-Szene. Das Duo arbeitet in den kreativen Bereichen der Art Direction, des Möbel- und Leuch-
tendesigns und betreut eine Reihe internationaler Marken. kaschkasch ist in erster Linie bekannt für 
schlichtes aber ausgefallenes Design sowie die kontinuierliche Erforschung des Zusammenspiels zwi-
schen Funktionalität und Schönheit. Das Designstudio erhielt bereits einige Designpreise, darunter den 
renommierten Red Dot Award für die Ani Lamp für blomus in 2019 und den German Design Award  
Special für das Stay-Outdoor-Sortiment im Jahr 2021.

LET’S STAY TOGETHER 
Reliable, straightforward and always there for you... Just like a great friend, 

the outdoor furniture collection by Florian Kallus and Sebastian  Schneider 

of German kaschkasch for blomus is there to make your life a little easier.

STAY – EINFACH RELAXED BLEIBEN
Zuverlässig, unkompliziert und immer für Sie da ... Die Stay-Outdoor- 

Möbelkollektion von Florian Kallus und Sebastian Schneider vom Design 

Studio kaschkasch für blomus ist wie ein guter  Freund, der Ihnen das Leben 

ein wenig angenehmer macht.

# Pallet delivery only. Nur Palettenversand.

62280
Earth Bouclé

62281
Earth Bouclé

62282
Earth Bouclé

62283
Stone Bouclé

62284
Stone Bouclé

62285
Stone Bouclé

STAY 62280

STAY 62281

STAY 62282

# Day Bed | Day Bed
Dimensions 	 H 25 cm, B 120 cm, T 190 cm 
Materials	 T3, K3, S1
Colour	 Earth Bouclé
Features	 Fabric: Bouclé, incl. metal  
	 frame | Bezugsstoff: Bouclé, 
	 inkl. Metallbügel

Cushion | Kissen 
Dimensions 	 B 70 cm, T 30 cm 
Materials	 T3, K3
Colour	 Earth Bouclé
Features	 Fabric: Bouclé
	 Bezugsstoff: Bouclé

Cushion | Kissen 
Dimensions 	 B 45 cm, T 45 cm
Materials	 T3, K3
Colour	 Earth Bouclé
Features	 Fabric: Bouclé,  
	 Bezugsstoff: Bouclé

HIGHLIGHTS 
•	 The EPS bead filling ensures that STAY furni-

ture retains its volume and shape.
•	 STAY offers a comfortable seating experience 

and provides a relaxing feeling.
•	 The day beds are supplied with a metal brack-

et for the back section.
•	 The two-layer premium base is robust.
•	 The STAY range offers a large selection of fab-

rics and different product sizes.

HIGHLIGHTS 
•	 Die Füllung durch EPS-Perlen sorgt dafür, dass 

die STAY Möbel volumen- und formbeständig 

sind.
•	 STAY bietet ein angenehmes Sitzgefühl und 

sorgt für Relax-Feeling.
•	 Die Day Beds werden inklusive Metallbügel für 

das Rückenteil geliefert.
•	 Der zweilagige Premium-Boden ist robust.
•	 Das STAY Sortiment bietet eine große Aus-

wahl an Stoffen und verschiedenen Größen 

der Produkte.
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# Pallet delivery only. Nur Palettenversand.

62004
Coal

62003
Stone

62098
Earth

62005
Cloud

62091
Ocean

STAY 62004
Pouf | Pouf
Dimensions 	 H 32 cm, B 60 cm, T 60 cm 
Materials	 T3, K3
Colour	 Coal

62039
Coal

62038
Stone

62100
Earth

62040
Cloud

62093
Ocean

STAY 62039
# Lounger L | Lounger L
Dimensions 	 H 80 cm, B 80 cm, T 150 cm
Materials	 T3, K3
Colour	 Coal

62007
Coal

62006
Stone

62099
Earth

62008
Cloud

62092
Ocean

STAY 62007
# Day Bed | Day Bed
Dimensions 	 H 25 cm, B 120 cm, T 190 cm
Materials	 T3, K3, S1
Colour	 Coal
Features	 Incl. metal frame
	 Inkl. Metallbügel 

62042
Coal

62041
Stone

62101
Earth

62043
Cloud

62094
Ocean

62001
Coal

62000
Stone

62097
Earth

62002
Cloud

62090
Ocean

STAY 62001
Lounger | Lounger
Dimensions 	 H 75 cm, B 60 cm, T 120 cm
Materials	 T3, K3
Colour	 Coal
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STAY 62042
# Day Bed S | Day Bed S
Dimensions 	 H 25 cm, B 80 cm, T 190 cm
Materials	 T3, K3, S1
Colour	 Coal
Features	 Incl. metal frame
	 Inkl. Metallbügel 

62010
Coal

62009
Stone

62102
Earth

62011
Cloud

62095
Ocean

STAY 62010
Cushion | Kissen
Dimensions 	 B 45 cm, T 45 cm
Materials	 T3, K3
Colour	 Coal
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62013
Coal

62012
Stone

62103
Earth

62014
Cloud

62096
Ocean

STAY 62013
Cushion | Kissen
Dimensions 	 B 70 cm, T 30 cm
Materials	 T3, K3
Colour	 Coal

62015
White

62016
Warm Gray

62213
Silk Gray

62017
Magnet

62212
Granite Gray

STAY 62015
Outdoor Side Table | Garten Beistelltisch
Dimensions 	 H 45 cm, Ø 40 cm
Materials	 A1
Colour	 White

MEDA
For ideal maintenance of your STAY furniture col-

lection we offer our MEDA Cleaning- and Main-

tenance products for outdoor fabrics. Stains 

and unpleasant smells can easily be removed 

with our MEDA Cleaning Agent. After cleaning 

we recommend our MEDA Waterproofing Spray 

which protects the outdoor fabrics water- and 

dirt repellent features.

Zur optimalen Pflege Ihrer STAY Möbelkollektion 

und Kissen bieten wir unsere MEDA Reinigungs- 

und Pflegeprodukte für Outdoor-Textilien an. 

Flecken und unangenehme Gerüche lassen sich 

einfach mit unserem MEDA Reinigungsmittel 

entfernen. Nach der Reinigung empfehlen wir 

unser MEDA Imprägniermittel, welches die ur-

sprüngliche wasser- und schmutzabweisende 

Imprägnierung des Outdoor-Stoffes erhält.

Cleaning Agent for Outdoor Textiles | 
Reinigungsmittel für Outdoor-Textilien
Dimensions 	 1 l

MEDA 31059
Waterproofing Spray for Outdoor Textiles | 
Imprägniermittel für Outdoor-Textilien
Dimensions 	 1 l

62049
for Lounger L  | für Lounger L

62045
for Pouf | für Pouf

62047
for Day Bed | für Day Bed

62048
for Day Bed S | für Day Bed S

62046
for Lounger | für Lounger

STAY 62049
Storage Cover for Lounger L | Aufbewahrungshülle 
für Lounger L
Dimensions 	 H 81 cm, B 80 cm, T 150 cm
Materials	 T3
Colour	 Light Gray
Features	 Premium storage protection with 	
	 zipper, breathable and water repellent
	 Premium Aufbewahrungsschutz mit 	
	 Reißverschluß, atmungsaktiv und 	
	 wasserabweisend

62036
for Lounger | für Lounger

62035
for Pouf | für Pouf

62019
for Lounger L | für Lounger L

STAY 62036
Protection Cover for Lounger | Schutzhülle für 
Lounger
Dimensions 	 H 75 cm, B 65 cm , T 125 cm
Materials	 T3
Colour	 Light Gray
Features	 Cover with drawstring and clamp, 	
	 breathable and water repellent
	 Abdeckung mit Kordelzug und 		
	 Klemme, atmungsaktiv und wasser-  	
	 abweisend

STAY Protection Cover With its perfect fit the STAY protection covers can easily be slipped over the STAY Out-
door furniture. The lightweight and robust Protection Cover can be tightened and adjusted with a cord and a 
stopper to prevent it from moving and to keep the furniture free of dust and soiling. 

STAY Schutzhülle Aufgrund ihrer guten Passform können die STAY Schutzhüllen schnell und unkompliziert über 
die STAY Outdoor-Möbel gestülpt werden. Die leichte und robuste Schutzhülle umschließt mit Hilfe von Kordel 
und Stopper eng die Möbel, sodass die Hülle nicht verrutschen kann und die Möbel stets vor Verschmutzungen 
bewahrt.

STAY Storage Cover To store the furniture  during the winter for longer periods of time we recommend the STAY 
Storage Covers for ideal protection. The cover can be closed with a zip fastener so the furniture is protected 
on all sides. The light weight and ideal fit for all the STAY Outdoor furniture units make them easy to use.

STAY Aufbewahrungshülle Zur längeren Einlagerung im Winterquartier empfehlen wir die Verwendung der 
STAY Aufbewahrungshüllen für den bestmöglichen Schutz der Outdoor-Möbel. Durch einen Reißverschluss 
kann die Schutzhülle geschlossen werden, sodass das Möbel von allen Seiten geschützt ist. Das leichte Ge-
wicht und die passende Form für jedes STAY Outdoor-Möbel sorgen für eine einfache Handhabung.

62018
for Day Bed S | für Day Bed S   

62037
for Day Bed Metal frame | für Day 
Bed mit Metallbügel

MEDA 31058OUTDOOR SIDE TABLE STAY - DESIGN BY KASCHKASCH
The STAY table is designed by Florian Kallus and Sebastian Schneider of  

German kaschkasch for blomus to match the Stay furniture collection.

Made of powder-coated aluminium, the table does not corrode, and the 

softly rounded edges of the top makes it highly functional when moved 

around on the terrace or in the garden, while its iron core keeps it in the 

same position in windy weather.

OUTDOOR TISCH STAY - DESIGN VON KASCHKASCH
Der STAY-Tisch wurde von Florian Kallus und Sebastian Schneider vom  

Design Studio kaschkasch für blomus, passend zur STAY Möbelkollektion,  

entworfen.

Der Tisch besteht aus pulverbeschichtetem Aluminium und ist daher korro- 

sionsbeständig. Durch die sanft abgerundeten Kanten der Platte lässt er 

sich leicht auf der Terrasse oder im Garten positionieren. Die Beschwerungs- 

platte im Fuß hält ihn auch bei windigem Wetter stabil.
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MATERIAL:

Our outdoor fabrics are woven from a high quality, weather-resistant poly- 

ester yarn. The outside of the fabric has been specially treated to be water 

repellent and the inside is lined with a flexible TPU-foil, which is elastic and 

watertight.

FILLING:

Our STAY seats and beds are filled with EPS beans made 100% from poly- 

styrol. The beans are being manufactured on the same day they are filled 

into the fabric. To achieve the highest quality of polysterol our EPS beans 

are manufactured in two foaming processes, with a longer rest interval 

between the two processes. Underfloor heating can affect the volume and 

dimensional stability of EPS beads.

Our EPS beans have these additional quality features:

·	 Durable in volume, shape and ageing

·	 Neutral to the environment, ground water and food

·	 Resistant to mould and fouling

·	 They can be recycled and are therefore sustainable

·	 Hygienic, breathable, hypoallergic and dust free

·	 They contain 98% air and about 2% polystyrol

UV/Fade-

resistant

Water

repellent

Durable in 

Volume and 

Shape

Relaxed 

posture

Easy to 

clean

STAY PREMIUM BOTTOM:

The 2nd generation STAY Outdoor furniture features a robust 2 layer premium 

bottom as a standard. The water repellent and fast drying interwoven syn-

thetic fibres covering protects the inner waterproof liner.

It is a very flexible and tear resistant material featuring a high longevity.  

The special material properties protect the bottom against mould spots.

These positive material properties makes the bottom cover easy to clean.

UV-
beständig

Wasser-

abweisend

Volumen- 

und form-

beständig

Angenehmes 

Sitzgefühl

Pflegeleicht

MATERIAL:

Unsere Outdoorstoffe sind aus einem hochwertigen Polyestergarn gewebt. 

Auf der Außenseite sind die Stoffe wasserabweisend behandelt und auf der 

Innenseite mit einer flexiblen TPU-Folie versehen, die dehnbar und wasser-

dicht ist.

FÜLLUNG:

Unsere STAY Sitz-und Liegemöbel sind mit EPS-Perlen aus 100% Polystyrol 

gefüllt. Die Perlen werden erst am Tag der Befüllung frisch hergestellt. Um ein 

Polystyrol von höchster Güte zu erhalten, werden unsere EPS-Perlen in zwei 

Aufschäumprozessen, mit einer langen Ruheperiode zwischen den beiden 

Produktionsschritten, gefertigt. Bodenheizungen können die Volumen- und 

Formbeständigkeit der EPS-Kugeln beeinträchtigen.

Zusätzlich weisen unsere EPS-Perlen folgende Qualitätsmerkmale auf:

·	 Volumen-, form- und alterungsbeständig

·	 Umwelt-, grundwasser- und lebensmittelneutral

·	 Kein Schimmeln oder Faulen

·	 Sie sind recyclingfähig und somit nachhaltig

·	 Hygienisch, atmungsaktiv, antiallergisch und staubfrei

·	 Sie bestehen zu 98% aus Luft und zu ca. 2% aus Polystyrol

STAY PREMIUM BODEN: 

Die zweite Generation der STAY-Outdoor-Möbel sind standardmäßig mit 

einem robusten 2-lagigen Premium-Boden ausgestattet. Der wasserabwei-

sende und schnelltrocknende Belag aus verwobenen synthetischen Fasern 

schützt hierbei die innere wasserdichte Textilschicht vor Beschädigungen. 

Es handelt es sich um ein sehr flexibles und reißfestes Material, welches eine 

hohe Langlebigkeit aufweist. Die besonderen Materialeigenschaften sorgen 

dafür, dass Stockflecken sich nicht festsetzen können.

Durch diese verschiedenen positiven Materialeigenschaften ist der Boden-

bezug leicht zu pflegen. 

Coal

Cloud

Earth

Earth Bouclé Stone Bouclé

Ocean

Stone



CARE
The fabrics are easy to maintain and clean. Most stains can be removed with a soft damp cloth. It is important to remove any stains as quickly as possible 

before they can move into the fabric. Well maintained, our fabrics will last and look good for a long time.

•	 We recommend cleaning the modules regularly and simply brushing off loose dirt carefully.
•	 Remove stains with a cloth with cold or lukewarm water, not warmer than 38°C (100 F) 
•	 We recommend using a soft cloth for cleaning. Dab the stains carefully instead of rubbing to avoid damaging the material.
•	 Damp spots should be removed / dried with a dry cloth.
•	 Only dry our STAY seats and beds outside in the air. Never use excessive heat on the fabric.
•	 Careful ironing on a low temperature is possible.

For ideal maintenance of your STAY furniture collection we offer our MEDA Cleaning- and Maintenance products for outdoor fabrics. Stains and unpleasant smells 

can easily be removed with our MEDA Cleaning Agent. After cleaning we recommend our MEDA Waterproofing Spray which protects the outdoor fabrics water- and 

dirt repellent features. This protects especially the seams, which are stressed during the use of the product, against ingress of water. Regular maintenance protects 

your STAY product against weather related influences and moss. It helps to keep your product in its original state and enhance its longevity.  

PFLEGE
Die Stoffe sind einfach zu pflegen. Die meisten Flecken lassen sich mit einem feuchten Tuch entfernen. Wichtig dabei ist, Flecken möglichst gleich zu entfernen, 

bevor sie in das Material einziehen. Bei richtiger Pflege bleiben unsere Stoffe lange Zeit schön.

•	 Wir empfehlen, die Module regelmäßig zu reinigen und losen Schmutz einfach vorsichtig abzubürsten.
•	 Verschmutzungen mit einem feuchten Tuch, mit kaltem bis lauwarmem Wasser (nicht über 38°C), reinigen.
•	 Zum Reinigen empfehlen wir ein weiches Tuch. Tupfen Sie die Flecken vorsichtig ab, anstatt zu reiben, um das Material nicht zu beschädigen.
•	 Überflüssige Feuchtigkeit mit einem trockenen Tuch entfernen.
•	 Bitte unsere STAY Sitz-und Liegemöbel nur an der Luft trocknen. Niemals starke Hitze am Stoff anwenden.
•	 Vorsichtiges Bügeln mit niedriger Temperatur ist bei chemischen Fasern möglich.

Zur optimalen Pflege Ihrer STAY Möbelkollektion und Kissen bieten wir unsere MEDA Reinigungs- und Pflegeprodukte für Outdoor-Textilien an. Flecken und unan-

genehme Gerüche lassen sich einfach mit unserem MEDA Reinigungsmittel entfernen. Nach der Reinigung empfehlen wir unser MEDA Imprägniermittel, welches 

die ursprüngliche wasser- und schmutzabweisende Imprägnierung des Outdoor-Stoffes erhält. Speziell die Nähte, die durch die Benutzung stärker beansprucht 

sind, werden vor dem Eindringen von Feuchtigkeit geschützt. Durch die regelmäßigen Pflegemaßnahmen bleiben Ihre STAY Produkte widerstandsfähig gegen 

verschiedene Witterungseinflüsse und eine Schimmelbildung wird verhindert. Somit kann ein langfristiger hervorragender Produktzustand gewährleistet und die 

Haltbarkeit verlängert werden.

USE
•	 The products are intended for indoor and outdoor use in residential areas.
•	 The products must not be misused and must only be used for their intended purpose. 
•	 The condition of the furniture is influenced by weather conditions and the type of use. In order to enjoy the furniture for a long time, we recommend  

	 covering it in winter and when not in use storing it cleaned in a dry and protected area.

 •	 We recommend the matching protection and storage covers from our range to protect against the weather. 
•	 Protect the garden furniture from extreme weather conditions such as heavy rain, wind or storms. 
•	 Please wipe down the furniture if it gets wet after rain or snowfall.

 •	 Avoid contact with aggressive, corrosive or abrasive chemicals.

GEBRAUCH
•	 Die Verwendung der Produkte ist für den Wohnbereich im Innen- und Außenbereich vorgesehen. 
•	 Die Produkte dürfen nicht zweckentfremdet und nur für den vorhergesehen Zweck genutzt werden.
•	 Der Zustand der Möbel wird durch die Witterungsbedingungen und die Art der Nutzung beeinflusst. Um lange Freude an den Möbeln zu haben,  

	 empfehlen wir, sie im Winter sowie bei Nichtnutzung abzudecken und gesäubert in einem trockenen und geschützten Bereich zu lagern. 
•	 Zum Schutz vor Witterungseinflüssen empfehlen wir die passenden Schutz- und Aufbewahrungshüllen aus unserem Sortiment.
•	 Schützen Sie die Gartenmöbel vor extremen Wetterbedingungen wie starkem Regen, Wind oder Sturm.

 •	 Bitte wischen Sie die Möbel ab, sollten diese nach Regen oder Schneefall nass werden. 

 •	 Vermeiden Sie den Kontakt mit aggressiven oder ätzenden, sowie scheuernden Chemikalien.

Melange

Coal Stone OceanCloud Earth

TECHNICAL DATA | TECHNISCHE INFORMATIONEN

Available Colours | Verfügbare Farben	

Material

	

Abrasion resistance | Scheuerfestigkeit

		

Pilling

	

Colour light fastness | Farb- und Lichtechtheit	

Weight | Gewicht

Coal, Stone, Cloud, Ocean, Earth

100% Polyester

50.000 Martindale

	

4-5 (ISO 1-5)

ISO 105B02 (ISO 7)

310 g/m² ± 5%

Please note: colours may vary according to screen settings and printings. Bitte beachten Sie: Die Farben können je nach Bildschirmeinstellungen und Druck variieren.

Bouclé

Earth Bouclé Stone Bouclé

TECHNICAL DATA | TECHNISCHE INFORMATIONEN

Available Colours | Verfügbare Farben	

Material

	

Abrasion resistance | Scheuerfestigkeit

		

Pilling

	

Colour light fastness | Farb- und Lichtechtheit	

Weight | Gewicht

Earth Bouclé, Stone Bouclé

100% Polyester

50.000 Martindale

	

4 (ISO 1-5)

ISO 105B02 (ISO 7)

499 g/m² ± 5%

Please note: colours may vary according to screen settings and printings. Bitte beachten Sie: Die Farben können je nach Bildschirmeinstellungen und Druck variieren.
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R U N  B Y  F A M I LY

D R I V E N  B Y  P A S S I O N


